



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

Paris, le 9 septembre 2014

Communiqué de presse

M. Bernard Cazeneuve, ministre de l'Intérieur, ministre chargé des cultes, salue l'engagement des Musulmans de France qui manifestent leur solidarité à l'égard des chrétiens d'Orient et des autres minorités religieuses persécutées en Irak.

En effet à l'initiative de la Coordination des « Chrétiens d'Orient en danger » et de la Grande Mosquée de Paris, soutenus notamment par le Rassemblement des Musulmans de France (RMF), par la Coordination des Musulmans turcs de France (CCMTF) et par les Démocrates Musulmans, un « Appel de Paris » a été lancé ce matin pour dénoncer les crimes commis par les terroristes de DAECH à l'encontre des chrétiens et des minorités religieuses en Irak.

Les autorités religieuses signataires de cet appel soulignent que ces crimes « *tout comme les appels inconsidérés au djihad et les campagnes d'endoctrinement des jeunes ne sont fidèles ni aux enseignements ni aux valeurs de l'Islam* ». Ils affirment le « *droit inaliénable de leurs frères chrétiens d'Orient ... à rester et à vivre sur leur terre dans la dignité et la sécurité et à pratiquer leur foi en toute liberté* ».

Cette initiative témoigne de la capacité des cultes à se rassembler autour des Droits de l'Homme et des valeurs de la République. Elle constitue un démenti apporté à ceux qui s'efforcent d'établir des amalgames entre le terrorisme et la religion musulmane au risque de dresser les Français les uns contre les autres. Et elle témoigne de l'attachement de tous les Français, croyants ou non-croyants, à la liberté de conscience et au libre exercice du culte.

Le ministre de l'Intérieur se félicite enfin d'une démarche qui conforte les efforts du Gouvernement français pour secourir les populations frappées par la terreur de DAECH en Syrie et en Irak.

Service de presse de Bernard CAZENEUVE : 01 49 27 38 53